

# Wie ist das Projekt entstanden?

30.01.2014

Dazu bewogen haben uns die Aussagen der Kinder am Nachmittag beim Besuch unserer Spielstube Emmertsgrund. Häufig sind sie ohne Frühstück und Pausenbrot bis zum Nachmittag unterwegs. Diese Information hat uns das Projekt planen lassen. Die Rückmeldungen der Kinder zeigen täglich – es war die richtige Entscheidung.

Von „Klasse, dass ihr uns ein Frühstück gebt“ bis „Vielen Dank für das frühe Aufstehen“ bekommen wir häufig ein Dankeschön von den Kindern und Eltern.